

MÁXIMO POTENCIAL | maximopotencial.com

JOSÉ MARÍA VICEDO

«EL GRAN OBJETIVO ES CONTAGIAR EL DESEO DE MEJORAR Y SUPERARSE. PENSAMOS QUE EL POTENCIAL DE CADA SER HUMANO ES ALGO INCREÍBLE, Y CON ALGUNAS HERRAMIENTAS Y ALGO DE INSPIRACIÓN, SE PUEDE DAR UN SALTO TREMENDO EN LA CALIDAD Y CANTIDAD DE RESULTADOS EN LA VIDA»

ENTREVISTA DE: VIRGINIA MARCO Y JOSÉ IGNACIO SÁNCHEZ

Son un equipo que transmite una vitalidad tremenda. Creen en lo que hacen y en que su propuesta puede cambiar la vida de las personas y de las organizaciones con el solo objetivo de mejorar en múltiples aspectos. Son cinco los fundadores de la empresa, y todos ellos han alcanzado el éxito en sus respectivas profesiones. Pero no pueden dejar de hacer cosas nuevas (creo que lo llevan inscrito en los genes).

Han querido trasladar a este nuevo proyecto todo lo aprendido y conocido a lo largo de muchos años de trabajo y de investigación. Es posible que la fórmula que presentan pueda parecer que ya se ha visto en otras ocasiones. Pero no es cierto, dada la multidisciplinariedad de su propuesta y la vitalidad que transmiten.

Antes de comenzar su andadura, ya habían presentado las ideas y proyectos en su web; inicialmente en forma de blog. Y se encontraron con que tenían más de cien mil seguidores y que crecían cada mes. De este modo se vieron casi en la obligación moral de crear una empresa que permitiera llevar todo de forma más eficaz, más práctica y más lejos.

Una conversación con ellos, nunca deja imposible. Son José María Vicedo, Miguel Ángel Guilló, Manuel Pomares, José Manuel Sánchez y Modesto Crespo, con una característica común: un gran espíritu emprendedor.

Esta es la entrevista que nos concedió José María Vicedo.



Es uno de los creadores de Máximo Potencial. A sus variadas iniciativas y éxitos empresariales, une su imparable tesón por emprender. Es una mezcla de curiosidad, inquietud e impulso de crecimiento personal. Eso, precisamente, es lo que desea transmitir.



Entendemos que su empresa, Máximo Potencial, se dirige a fomentar la orientación, motivación y superación personal ¿es así? ¿Con qué objetivos?

Si tuviésemos que resumir en una única frase cual es el objetivo de Máximo Potencial, lo podríamos expresar como la producción y comercialización de múltiples productos y contenidos orientados a revolucionar la vida en positivo. Pensamos que en nuestra sociedad existe una gran necesidad en estos momentos de este tipo de contenidos, muchas personas están buscando respuestas y fórmulas de acción para mejorar sus vidas. Las ansias de mejora son un »

deseo universal, independientemente de ocupación, edad, situación profesional, etc... Por tanto, todo lo que ofrecemos busca de un modo u otro encender una chispa de inspiración en miles de personas para que comiencen a desatar su máximo potencial.

¿En qué momento surge? ¿De qué forma? ¿Cuál es el hecho inspirador que les llevó a comenzar?

Los miembros del equipo nos conocimos hace unos catorce años, mientras fundábamos una Asociación de Jóvenes Empresarios. Allí surgió una buena amistad mientras dábamos forma a aquel apasionante reto. Con el paso de los años, cada uno nos fuimos centrando en nuestros propios proyectos profesionales, y fruto de ese enfoque, perdimos un poco el contacto entre nosotros. Hace dos años, una llamada nos volvió a reunir en torno a una mesa, e inevitablemente comenzaron a surgir los comentarios sobre la situación en nuestro país. Hablamos de la crisis, e inmediatamente surgió la siguiente pregunta: ¿Qué podemos hacer?... Tras unas primeras respuestas más bien típicas, llegamos a la conclusión de que la mejor opción era empezar a trabajar en nuestro propio desarrollo personal. De ese modo, las transformaciones positivas que generásemos en nosotros, las podríamos contagiar a nuestro alrededor. Y así lo hicimos. Al principio decidimos crear un blog privado, donde compartíamos artículos, reseñas y todo tipo de materiales interesantes. Pero pronto empezaron a surgir personas de nuestro entorno que querían ser partícipes de todos los contenidos, y decidimos abrir el blog a todo el mundo. La sorpresa fue que rápidamente el tráfico comenzó a multiplicarse. Uno de los momentos de inflexión del proyecto fue cuando decidimos crear un ebook recogiendo los 101 mejores artículos del blog, que en tan solo tres semanas tuvo más de diez mil descargas. Aquello fue una señal clara de que nuestros materiales eran necesarios y llegaban a la gente.

¿Quiénes forman el equipo de la empresa?

El equipo lo formamos cinco personas, José María Vicedo, Miguel Ángel Guilló, Manuel Pomares, José Manuel Sánchez y Modesto Crespo, con una característica común: un gran espíritu emprendedor. Todos venimos del mundo empresarial en diferentes sectores, donde ya hemos desarrollado una trayectoria. El tener una profunda experiencia en sectores tan diversos como la arquitectura, el mobiliario, la edición, la venta, la abogacía, etc... nos permite tener una visión global de todos los aspectos relevantes de un proyecto empresarial. Y por otra parte, existe una sólida base de conocimientos relacionados con la temática de la superación personal, ya que algunos de los miembros del equipo han estado impartiendo formación al más alto nivel. En mi caso durante años he mantenido una intensa actividad formativa y fui la primera persona en España que hace más de veinte años introdujo en uno de sus cursos de superación personal el ejercicio del *firewalk*; una caminata de todos los participantes con los pies descalzos sobre un pasillo de varios metros repleto de brasas al rojo vivo. Era un ejercicio destinado a romper barreras

mentales, y mostrar a quienes lo hacían que los seres humanos somos capaces de lograr cosas increíbles si decidimos poner en juego todo nuestro máximo potencial.

¿En qué aspectos es diferenciador su proyecto a otros similares en España o en el resto del mundo?

La gran diferencia que ofrece nuestro proyecto es la diversidad de medios y herramientas que estamos generando, que incluyen desde libros y revistas, a obras de arte y pósters, pasando por sistemas de planificación y vídeos formativos. Se trata de todo un universo de productos y contenidos, que se enriquecen unos a otros formando un paquete realmente poderoso. Existen otros proyectos que tocan alguno de esos temas, pero nosotros no conocemos ninguno en lengua castellana que englobe toda la diversidad que nosotros ofrecemos. Además, nos enfocamos en mantener un estándar de calidad altísimo en cada uno de los proyectos que emprendemos.

¿Qué pretenden ofrecer? ¿Una actitud? ¿Unos conocimientos?... ¿Nos lo explican?

El gran objetivo es contagiar ese deseo de mejorar y superarse. En Máximo Potencial pensamos que el potencial de cada ser humano es algo increíble, y con algunas herramientas y algo de inspiración, se puede dar un salto tremendo en la calidad y cantidad de resultados en la vida. En muchas ocasiones, un simple cambio de actitud mental marca una tremenda diferencia positiva. Y ahí es donde entran en juego todos los contenidos y productos de Máximo Potencial. Es tan fácil dejarse arrastrar por la rutina diaria, las circunstancias y el ambiente que nos rodea, que en muchas ocasiones empezamos a dejar innumerables sueños y aspiraciones por el camino. Nosotros ofrecemos toda una serie de materiales que son una llamada a la acción, una llamada a rescatar todos esos sueños y aspiraciones, una llamada a volver a vivir con pasión cada instante de la vida... Una llamada en definitiva a dar pasos cada día en la dirección de mejorar y ser más en todas las áreas importantes de la vida.

Y además aspiramos a convertirlo en algo apasionante y divertido. A través de los escritos de nuestro blog, los libros, obras de arte, vídeos formativos y de inspiración, el sistema de planificación «focus planner»... Todo un universo de productos para que cada persona pueda acelerar su propia revolución positiva.

¿Cuáles son los elementos esenciales de la empresa? Es decir ¿dónde reside el valor de la misma?

Los dos grandes elementos sobre los que se sostiene el éxito de nuestra empresa es, por una parte, el profundo conocimiento del sector de la superación personal en sus múltiples facetas, que nos permite crear productos sumamente originales que se complementan unos a otros. Y por otra parte, la gran fortaleza de nuestro equipo. Lo maravilloso de ofrecer todo un universo de productos relacionados con la superación personal es que te obliga en cierto modo a predicar con el ejemplo. Por tanto, como equipo estamos en una constante dinámica de mejora en todas las áreas. Nosotros mismos somos los primeros usuarios de cada artículo o contenido que creamos, testando y asegurándonos en primera persona de que impactarán igualmente en positivo a otras muchas miles.

¿Quiénes son y quiénes serán los clientes de su proyecto?

Los clientes de Máximo Potencial son personas que quieren generar impulso positivo en su vida, tanto a nivel personal como profesional. Y eso »

engloba a personas de tipología muy diversa, pero con ese deseo de cambio positivo en común. Realmente el único requisito fundamental para mejorar cualquier cosa es que exista ese deseo ardiente de querer transformarlo en positivo. Y por tanto, entre nuestros clientes se encuentran desde emprendedores a amas de casa, desde altos ejecutivos a comerciales, desde estudiantes a deportistas... En definitiva, cualquier persona que quiera disponer de las mejores herramientas para generar inercia positiva en su vida.

¿En qué se centra más, en el individuo, en las organizaciones, en los aspectos personales, en los profesionales...?

Si vamos a la esencia, las organizaciones no son más que la suma de todos los individuos que las componen, y por tanto nuestro productos hacen especial hincapié en la revolución positiva del individuo. Una organización será mejor en la medida que todos y cada uno de sus miembros se enfoquen en mejorar, y trabajen de manera constante su desarrollo. Por tanto, todos nuestros productos pueden ser utilizados tanto a nivel individual como en organizaciones, colectivos y empresas. Al final, los principios básicos de la superación personal son universales y tienen aplicación en todo tipo de ámbitos.

Como proyecto empresarial ¿en qué momento se encuentra la compañía, cuáles son los proyectos más importantes a corto plazo y dónde se producen los ingresos?

Máximo Potencial es un proyecto todavía joven, pero con una trayectoria ascendente imparable. La empresa se constituyó en abril de este año, y desde entonces han sido muchos los hitos ya logrados. El blog ya es uno de los más leídos y seguidos de la temática en lengua castellana con más de doscientos mil lectores mensuales. Se ha puesto en marcha una editorial donde ya se están desarrollando tres colecciones importantes de libros. El libro escrito por el equipo de Máximo Potencial, Ahora Sí, alcanzó el número 1 en ventas en Amazon en la categoría de superación personal la primera semana de su lanzamiento y se ha mantenido en lo más alto por más de cinco meses. Dentro de escasas semanas se producirá la presentación oficial de nuestro proyecto INSPIRARTE, que supondrá una forma muy original de unir la inspiración de la palabra con la fuerza expresiva del arte. Y en los próximos meses se presentará en sociedad el sistema de planificación y gestión del tiempo «Focus Planner», que estamos convencidos que es la herramienta que muchas personas están buscando para mejorar el uso de su recurso

...es Titulado Superior en Dirección de Marketing y posteriormente Máster en Dirección Comercial por ESIC. A lo largo de los últimos 20 años ha centrado todo su enfoque en el mundo de la superación. Es autor de cuatro libros, logrando tener dos de sus obras simultáneamente como número 1 y 2 entre los más vendidos de Amazon en la categoría de Superación Personal. Fue pionero en España desarrollando, con tan solo 22 años, el primer sistema integral de gestión del tiempo creado en nuestro país. Como editor, ha publicado en castellano obras de algunos de los mejores autores mundiales en la temática de autoayuda y superación: Anthony Robbins, Zig Ziglar, Alan Lakin, Andrew Matthews, Steven K.Scott, Howard Schultz. Años después, sus dos seminarios más emblemáticos, «La gestión del tiempo para el éxito» y «Desata tu máximo potencial», siguen siendo considerados entre los mejores jamás impartidos en España dentro de su temática. Como empresario ha sido socio fundador en nuevas empresas, logrando convertir a algunas de ellas en punto de referencia dentro de sus sectores y líderes en sus respectivos mercados. Dentro de Máximo Potencial, canaliza su conocimiento del sector de la superación personal, a dirigir la estrategia de los diferentes proyectos, garantizando que todos ellos tengan un altísimo estándar de calidad y estén orientados a generar una auténtica revolución positiva. ✦

más valioso, el tiempo. Por otra parte, estamos grabando lo que esperamos sea un curso de referencia online sobre desarrollo personal, que, además, dispondrá de un gran número de materiales complementarios. Los ingresos ob-

viamente vienen de la comercialización de todo este universo de productos y servicios.

¿Qué nos puede contar de ese proyecto relacionado con el arte?

Se trata de un proyecto apasionante, al que hemos llamado INSPIRARTE. En un momento determinado nos planteamos unir la fuerza de la palabra escrita con el impacto que supone disfrutar de una obra de arte. Y pensamos que una forma maravillosa de hacerlo sería contar con seis artistas, cada uno con una técnica expresiva concreta -Joan Castejón (dibujo), Jacobo Pérez Enciso (pintura), Ana Lizón (grabado), Arly Jones (ilustración), Joaquín Gallego (diseño gráfico) y Andrés Orts (fotografía). A cada uno de ellos les hemos proporcionado seis frases o pensamientos de inspiración sobre los que trabajar, y ellos han creado una obra sintetizando cada mensaje. El resultado ha sido extraordinario. El próximo mes se presentará en Madrid la exposición que mostrará las 36 obras originales, y se pondrá en marcha la venta de las ediciones limitadas que hemos preparado con la obra de cada uno de los artistas, y la producción de



«LAS ORGANIZACIONES NO SON MÁS QUE LA SUMA DE TODOS LOS INDIVIDUOS QUE LAS COMPONEN. NOSOTROS TRABAJAMOS CON LA EVOLUCIÓN POSITIVA DEL INDIVIDUO.»

»



El equipo directivo de Máximo Potencial. De izquierda a derecha: Manuel Pomares, Miguel Ángel Guilló, José María Vicedo, Modesto Crespo, José Manuel Sánchez.

pósteres impresos y otros materiales complementarios. Pretendemos acercar, a un coste más que razonable, el arte de calidad a cualquier persona interesada en disponer de alguna de estas obras de inspiración.

Simultáneamente se ha ido filmando a lo largo de todo el proceso un documental que recoge las reflexiones y el proceso creativo de los artistas, y se publicará también un libro.

En estos temas que gestiona su empresa ¿España es un país puntero o no se le da la suficiente importancia?

El tema del desarrollo personal está cobrando cada vez más importancia en nuestro país, aunque todavía estamos muy por detrás de otros países donde esta clase de materiales se encuentran en la base de muchos de los éxitos de emprendedores, empresas, organizaciones, etc... Nosotros creemos que en el mundo de habla hispana todavía hay mucho por hacer en este campo y por ello nuestro enfoque está en crear productos de la máxima calidad que ponga en valor todo este tipo de contenidos. Porque al final, la prueba de fuego para todos estos materiales es que sean realmente efectivos y funcionen en el día a día, generando resultados positivos.

Cuando los resultados llegan y el impacto positivo se nota, poco a poco es una filosofía de acción que termina calando en la sociedad.

Respecto a superación y motivación, ¿existe una cultura diferenciada por países o zonas o es más bien universal?

La esencia de la naturaleza humana es igual en todas partes. Si a cualquier persona se le pregunta ¿Qué quieres conseguir en la vida?... posiblemente la primera respuesta que cada una daría sería muy diferente. Unos dirían «quiero una casa mejor», otros «tener más tiempo para mi familia», otros «tener independencia económica», otros «dedicarme a lo que me apasiona»... Pero si nos mantuviésemos preguntando ¿Y por qué quieres eso?, la respuesta última sería en todos los casos la misma: porque quiero ser feliz. Todos los seres humanos vamos en búsqueda de la felicidad. Ese es el anhelo universal, y por tanto, en el fondo todos somos mucho más parecidos de lo que pensamos independientemente de países, raza, credos, etc... Ese deseo de superación personal, de mejorar, es algo universal.

Por último dedíquenos un pensamiento positivo para nuestros lectores. Pues podría ser este:

Nadie puede volver atrás y crear un nuevo comienzo. Pero, lo que todo el mundo puede hacer es comenzar a trabajar hoy para construir un nuevo final, mientras revoluciona su vida en positivo. ✦